

La caravane CND fait escale en ville

Caravane est un projet de coopération inédit imaginé par le Centre national de la danse (CND). C'est un centre mobile qui vient à la rencontre des acteurs du terrain et des publics en France et à l'étranger. Il fait voyager le centre national hors de ses murs, en régions et à l'international tout en se mettant à la disposition des publics et des acteurs locaux de la danse. C'est donc au Moule que la caravane fait escale jusqu'à samedi, après Porto ou Mexico. À l'initiative de la Ville et de Créacionès Ida, le centre mobile rencontrera les danseurs professionnels, formateurs et élèves. Créé en 1998 par le ministère de la Culture, le centre national de danse est un lieu unique qui centralise l'ensemble des ressources au service de la

danse. Il réunit dans une même maison un spectre très large de l'activité allant de la formation du danseur à l'accompagnement artistique. Une escale a déjà eu lieu à l'école de Lacroix, au Moule et une autre est attendue à l'école Albert Débibakas, à Zévallos. Un programme enfant sera déployé. Les professionnels sont attendus aujourd'hui et demain au centre Robert-Loyson et à la bibliothèque pour des masters class, des tables rondes et des permanences. Une restitution des travaux aura lieu samedi, à 16 heures, au parc de Sergent.

Inscriptions : dac@mairie-lemoule.fr